

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 28. Mai 2025

Medienmitteilung Stadtrat ehrt Leistungen von Sportler*innen

Am Mittwoch, 4. Juni 2025, wird Stadtpräsident Beat Züsli im Namen des Stadtrates 190 Sportler*innen aus 17 Vereinen für ihre Leistungen an nationalen und internationalen Wettkämpfen auszeichnen.

Die Sportler*innen, welche an der städtischen Sportler*innen-Ehrung ausgezeichnet werden, haben nationale oder internationale Wettkämpfe oder Turniere bestritten und diese äusserst erfolgreich abgeschlossen. Ob in der Halle oder unter freiem Himmel, ob einzeln oder im Team, im Wasser oder an Land und unabhängig in welcher Alterskategorie, alle haben grossartige Leistungen erbracht. Das Engagement dieser Athlet*innen sowie deren Trainer*innen als auch der Vereine werden im Rahmen der Sportler*innen-Ehrung gewürdigt.

Der Stadtrat ehrt die erfolgreichen Luzerner Sportler*innen zweimal jährlich. An der aktuellen **Ehrung vom 4. Juni 2025 werden über 44'000.– Franken an die Sportvereine übergeben**. Die Übersicht über alle Sportler*innen und Teams, welche am 4. Juni 2025 für ihre Leistungen ausgezeichnet werden, ist auf der Website der Stadt Luzern abrufbar: [Stadt Luzern - Sportler*innen-Ehrung](#)

Geehrt werden ausschliesslich Sportler*innen mit Wohnsitz in der Stadt Luzern sowie Teams und Mannschaften von Sportvereinen und -organisationen mit Sitz oder Geschäftsstelle in der Stadt. Bei den Anerkennungen handelt es sich nicht um private Zuwendungen an Einzelpersonen, sondern um Anerkennungsbeiträge, welche die Sportvereine für die Förderung ihres Nachwuchses einsetzen können.